

VIDEO. Jango Edwards : « Les Français ont besoin de rire à nouveau »

V.P. | 19 Févr. 2016, 17h53 | MAJ : 19 Févr. 2016, 17h53



A 65 ans, Jango Edwards revient en [France](#) avec un nouveau spectacle, « Tous à l'asile ! ». Le clown et showman américain, qui a fait les plus belles heures de « Nulle part ailleurs » dans les années 1990, a accepté de revenir avec nous sur son histoire avec notre pays, à l'occasion d'un happening déjanté au [Casino de Paris](#) (Paris 9e).

C'est dans une ambulance que Jango Edwards s'est présenté à nous, jeudi après-midi aux abords du Casino de Paris. Un peu comme un avant-goût de ce qu'il réserve à son public français, le 10 mars prochain à 20h30 dans cette même salle. Plus fou que jamais, pour son nouveau spectacle, l'artiste a choisi de s'entourer de sa femme, Cristi Garbo, elle-même clown, ses fils et plusieurs de ses amis.

Touché par les récents événements survenus en France, il devient un instant plus grave. « Nous devons parler tous ensemble, devenir amis, devenir humains » suggère-t-il. Ce clown-né ne peut non plus effacer le souvenir de Coluche « mon ami ». « Quand il est décédé, il a laissé un grand vide », assure-t-il près de trente ans après la disparition de l'humoriste.

Sillonnant les routes du monde depuis de nombreuses années, Jango Edwards évoque son lien particulier avec la France, « un pays qui m'a adopté » assure-t-il. C'est précisément dans notre pays qu'il est le plus connu... et en Russie : « Les Russes savent que je suis contre l'Amérique. Je veux que Donald Trump gagne, mettons un trou du c... à la Maison Blanche ! » propose-t-il avec toute l'ironie qu'on lui connaît.

Une ironie qui lui permet de rire et de faire rire. Un rire qu'il souhaite simple, sans frontières, sans limites, sans affrontements. En misant sur la folie de ses sketches et sur la sincérité de son engagement, Jango Edwards vise juste et c'est sans doute pour cela que son public français répondra présent pour de longues années encore.